



EL ÚLTIMO TANGO DE "SÉRPICO"

Despedido con insultos de decenas de familiares de víctimas de la última dictadura argentina (1976-83), el ex militar trasandino Ricardo Miguel Cavallo partió ayer de México para ser juzgado en España.

Detenido en México desde agosto del 2000, la justicia mexicana concedió su extradición, requerida por el juez español Baltasar Garzón, para ser juzgado por terrorismo y genocidio.

Cavallo, conocido como "Sérpico", fue uno de los principales responsables de las operaciones de tortura en la Escuela de Mecánica de la Armada (ESMA), uno de los principales centros donde se secuestró y asesinó a miles de personas.